

## **Skitour Arnätschistand – Schlüsselberg, 14. Februar 2010**

Mario Bircher, Charles von Grünigen, Leiter Daniela Teuscher

Bei eiskalten  $-16^{\circ}\text{C}$  starteten wir morgens um 8.00 Uhr beim Lager oberhalb Feutersoey in Richtung Witteberghorn. Erst nach einer knappen Stunde erreichten uns die ersten Sonnenstrahlen und es wurde langsam wärmer.

Bei den Hütten unter dem Witteberghorn machten wir einen kurzen Halt und schauten unsere weitere Route an.

Auf Grund der Lawinensituation änderten wir das ursprüngliche Ziel und bogen links zum Arnätschistand ab. Mario spurte zügig Richtung Gipfel und schon bald konnten wir die Felle abmontieren und die Abfahrt geniessen.

Da es mittlerweile angenehm warm war und wir eigentlich noch mehr Skifahren wollten, stiegen wir nach einer Lunchpause nochmals auf, diesmal Richtung Schlüsselberg.



Auch hier war die Abfahrt tiptop – man musste nur die leicht von der Sonne abgewandten Hangseiten nutzen und schon fand man Pulverschnee!!